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Quadrilha leva R$ 180 mil 
em celulares e eletrônicos

Desvio de pedágio se confirma como perigo para motoristas que trafegam pela Marechal Rondon

Bando cerca caminhão com três carros em desvio próximo ao 

pedágio de Areiópolis, seqüestra motorista e desaparece com 

carga; telefones seriam usados para abastecer presídio

Um caminhão carregado 
de celulares, produtos eletrô
nicos e eletrodomésticos foi 
cercado e assaltado na tarde 
de terça-feira 16, perto da ro
dovia Marechal Rondon (SP- 
300), em Areiópolis. A carga 
avaliada em R$ 180 mil desa
pareceu na mão dos assaltan
tes. O condutor do veículo -  
cujo nome foi mantido em si
gilo - foi feito refém. A Polícia 
Civil de Lins apurou que três 
carros cercaram o veículo em 
um desvio próximo ao pedá
gio de Areiópolis. Em seguida,

os assaltantes tomaram a cabi
ne do caminhão e forçaram o 
motorista a dirigir até Bauru, 
passando por dois postos da 
Polícia Rodoviária. A partir 
daí, os assaltantes assumi
ram o volante do caminhão 
e transferiram a vítima para 
uma caminhonete do bando. 
O motorista foi solto sem fe
rimentos horas mais tarde, 
no trevo de Cafelândia, 147 
quilômetros depois. De lá, os 
policiais rodoviários encami
nharam a vítima para prestar 
queixa. Ainda conforme a po-

lícia de Lins, o motorista de
clarou que o alvo era a carga e 
que os celulares abasteceriam 
presídios na região. Até o final 
da tarde de ontem, o veículo 
-apesar de rastreado - não ha
via sido encontrado. Esse foi o 
segundo assalto ocorrido pró
ximo ao pedágio na rodovia 
Marechal Rondon (SP-300) 
em menos de um mês. No dia 
27 de dezembro, um empre
sário de Lençóis Paulista teve 
o carro, um gol, roubado no 
desvio do pedágio. O carro foi 
encontrado 15 dias depois.

S A U D E  P U B L I C A

Lençóis reage a quatro 
alertas de dengue

A Diretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista aguarda pa
ra as próximas semanas o 
resultado do exame de três 
lençoenses com suspeita de 
dengue. Uma quarta suspeita, 
levantada em dezembro do 
ano passado, deu resultado 
negativo. Entre os três casos 
que ainda aguardam diag
nósticos, um mora no centro, 
um na Vila Antonieta e outro 
no Parque Rondon. O diretor 
de Saúde, Norberto Pomper- 
mayer, agiu prontamente. "As

providências foram tomadas. 
Essas pessoas com suspeita 
vão ficar em casa por seis dias 
e vamos eliminar qualquer 
possibilidade do mosquito 
transmissor da dengue num 
raio de 100 metros, a partir 
das residências, que é a auto
nomia do mosquito. Se um 
mosquito picar um doente 
ele pode contaminar até 100 
pessoas e teríamos a dengue 
em proporções endêmicas", 
avalia. "Vamos dar segurança 
para que as pessoas que não

MAGIA DOS SETE Competição que tem como 
objetivo revelar novos craques para o futebol 
brasileiro, a Copa São Paulo de Futebol Júnior 
teve uma das sedes em Lençóis não por acaso. 
Representantes de empresários de grandes clubes 
estiveram no Município durante a disputa das 
partidas à caça de novos talentos. Sete atletas do 
Clube Atlético Lençoense despertaram o interesse 
de olheiros: Nilton, Paraíba, Rodrigo, Willian, 
Fernando Fabri, Felipe e Jajá, os que mais se 
destacaram na competição. Lençóis foi sede da 
Copinha pela quinta vez. ►► Página A7

saiam de Lençóis não tenham 
dengue. Evidentemente que, 
quem for para outras cidades 
pode voltar contaminado", 
completa. O último caso de 
dengue contraída em Len
çóis Paulista foi em 1998. Em 
2006, foi confirmada a doen
ça em um lençoense que este
ve na Praia Grande, litoral de 
São Paulo. O índice de Brete- 
au -  medido em dezembro 
-  foi de 1,2%, considerado 
muito baixo por ser um mês 
de constantes chuvas.

B A I R R O S

Maria Luiza 
quer carteiro 
na rua e fim  
dos bichos

►► Página A6

R E G I Ã O

M acatuba
contrata
professores

A Secretaria de Educação 
de Macatuba está com ins
crições abertas para aulas de 
reforço ou estimulação fono- 
audiológica para os alunos da 
educação infantil e do ensino 
fundamental e aulas de refor
ço de inglês. ►► Página A5
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B O A  M U S I C A

Amanhã tem 
show na Four

Depois do sucesso no lan
çamento oficial do CD "Vai 
dar tudo certo" no Rastro do 
Cowboy (tradicional reduto 
sertanejo da região), a dupla 
lençoense André & Matheus 
presenteia os fãs locais. Ama
nhã, os cantores se apresen
tam na casa noturna Four, em 
um show que marca a divul
gação do trabalho gravado ao 
vivo na Facilpa de 2006. Mais 
de 400 convites para o show já 
haviam sido vendidos até on
tem. A apresentação na Four 
vem com algumas novidades 
e até uma surpresa para o pú
blico local, informa a equipe 
dos sertanejos. A expectativa 
é de casa cheia. Confira tam
bém nesta edição o caderno 
especial sobre a trajetória dos 
artistas. ►► Página A3

Vai dar 
tudo certo

/

André & Matheus

T R Â N S I T O

Morte de 
menor incita 
protesto

Dezenas de moradores do 
jardim das Nações protesta
ram após o acidente em que 
Jader Zeferino dos Santos, 6 
anos, morreu atropelado por 
um caminhão. O acidente foi 
no início da noite de segunda- 
feira 15. Segundo moradores, 
motoristas tiram racha, des
respeitam o limite de veloci
dade e o radar móvel nunca 
foi àquela rua. A sinalização 
das ruas do jardim das Nações 
também gerou reclamação. O 
tenente Ricardo Folkis clas
sificou o acidente como uma 
fatalidade. A prefeitura infor
mou que soluções para dimi
nuir o tráfego no bairro estão 
a caminho. ►► Página A2



T R A N S I T O

Revolta e protestos
Atropelamento e morte de criança no jardim das Nações gera mobilização e 

protestos de moradores; população quer atenção das autoridades para o bairro

Wa g n e r  Ca r v a l h o

Pneus queimados e rua 
interditada. Essa foi a manei
ra encontrada por dezenas de 
moradores do jardim das Na
ções para protestar após o aci
dente em que o garoto Jader 
Zeferino dos Santos, 6 anos, 
morreu atropelado por um ca
minhão. O  acidente aconteceu 
no início da noite de segun
da-feira 15, quando a vítima 
cruzava de bicicleta a avenida 
Aristeu Rodrigues Sampaio, 
nas imediações da escola Se- 
nai. Segundos os moradores 
que se aglomeraram no local, 
a rua tem se tornado motivo 
de reclamação constante.

O  motorista do caminhão 
envolvido no acidente, José 
dos Santos Veroneze, disse 
aos policiais ainda no local 
que não notou a aproximação 
do menino e que estava em 
velocidade compatível com 
permitida. A informação é 
confirmada por testemunhas 
do acidente. Mesmo assim, 
revoltados, alguns moradores 
ameaçaram agredir o motoris
ta, que teve de ser retirado do 
local pelos policiais.

Depois que a Polícia Mili
tar deixou o local do acidente, 
por volta das 21h da segunda- 
feira 15, a população recome
çou um protesto e ateou fogo 
a pedaços de pau e pneus ve
lhos. A manifestação obrigou 
a polícia a retornar ao jardim 
das Nações mais tarde.

O  trecho da rua em que 
aconteceu o acidente foi asfal-

Antes escondida na copa da árvore, placa de PARE foi removida para a esquina da rua na terça-feira

tado recentemente. Os mora
dores afirmam que a avenida 
Aristeu Rodrigues Sampaio é 
utilizada por oficinas e gara
gens para testes de veículos. 
Maria Aparecida Silva, mora
dora do bairro, afirma que há 
muito tempo as pessoas fazem 
racha e não respeitam o limite 
de velocidade, colocando a vi
da dos pedestres em perigo.

O problema já foi levado 
ao conhecimento da prefei
tura pela da associação de 
moradores do bairro, junto 
com um pedido para instala
ção de lombadas na via. "Nós 
já fomos até o responsável, 
mas fomos informados que a 
colocação de obstáculos não 
é permitida. Nunca o radar 
móvel esteve por aqui", disse 
Mário Ramos, outro morador 
do bairro.

A sinalização de trânsito

nas ruas do jardim das Nações 
também gerou reclamação. Ja- 
queline Passos mostra a placa 
de parada obrigatória da aveni
da Inglaterra escondida entre 
a copa de uma arvore. "É im
possível enxergar a sinalização 
assim, existe muita conversa e 
pouca ação. Esse acidente é re
sultado do desleixo da admi
nistração com bairro", acusa.

Comandante da Polícia 
Militar de Lençóis Paulista, o 
tenente Ricardo Folkis clas
sificou o acidente como uma 
fatalidade. Segundo ele, não 
há como apontar culpados. 
Segundo informou o sargen
to Emerson Aguiar, apesar de 
haver um grande número de 
crianças no bairro, acidentes 
não são comuns no jardim das 
Nações. Ele informou que du
rante todo o ano de 2006 foi 
registrado apenas um acidente

naquele bairro.

reiv in d ica çõ es
Diretor de Obras e Urbanis

mo da Prefeitura, o engenhei
ro Antonio Silveira Correia diz 
que não é possível atender à 
reivindicação dos moradores. 
"Esse tipo de obstáculo (lom
bada) só é permitido próximo 
a entrada de escolas e em lo
cais onde exista um grande flu
xo de pedestres diariamente", 
argumenta. Sobre a presença 
do radar móvel no bairro, ele 
discorda dos moradores e diz 
que o equipamento esteve no 
bairro no dia 13 de novembro, 
justamente próximo ao local 
do acidente. "Não dá para o 
radar estar todo dia no mes
mo local. Fazemos um rodízio 
pela cidade porque não temos 
disponibilidade de vários apa
relhos", justificou.

Solução para diminuir tráfego no 
bairro está a caminho, avisa Silveira

O diretor de Obras e Ur
banismo da Prefeitura, en
genheiro Antonio Silveira da 
Correia, afirmou que o pro
longamento da avenida Já- 
como Nicolau Paccola deve 
diminuir o tráfego de veículo 
nas ruas do jardim das Na
ções. Segundo ele, a obra está 
em execução e sua conclusão 
permitirá ao motorista desviar

do bairro para acessar rodovia 
ou a marginal. Outra solução 
apontada pelo diretor são as 
obras (já em andamento) na 
avenida Vereador Hermínio 
Jacon, que também terá liga
ção direta com a marginal.

Com essas obras, diz Silvei
ra, o tráfego na avenida Aristeu 
Rodrigues Sampaio (local do 
acidente) deve sofrer uma gran

de diminuição. "Com a conclu
são das obras, as ruas do bairro 
vão passar a ser utilizadas para 
tráfego local e população vai 
sentir a diferença", disse.

Silveira disse que o trânsito 
no jardim das Nações nunca 
apresentou problemas e por 
isso o acidente no local foi 
uma surpresa. "Emocional
mente, a população do bairro

estava abatida no momento 
dos protestos. Mas temos um 
levantamento com informa
ções sobre a velocidade dos 
veículos nas ruas do bairro e 
sobre os acidentes ocorridos 
naquele ponto da cidade que 
comprovam que o jardim das 
Nações pode ser classificado 
como tranqüilo em relação ao 
trânsito", concluiu. (WC)
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NOTAS POLICIAIS

EM CASA
Um morador da rua 

Oswaldo Momo, no jardim 
América, levou um susto ao 
retornar para sua casa na tar
de de terça-feira 16. A porta 
da cozinha estava arromba
da e vários objetos foram 
furtados. Entre os objetos 
estão um celular, um apa
relho de DVD e ainda um 
talão de cheques do Banco 
Bradesco com oito folhas. A 
vítima contou aos policiais 
que saiu de casa por volta 
das 13h para trabalhar e ao 
retornar notou que a casa 
havia sido invadida.

TROTE
O proprietário de uma 

farmácia na avenida Padre 
Salústio Rodrigues quase 
foi vítima de um golpe na 
manhã de terça-feira 16. 
Ele suspeitou de um pedido 
feito a seu estabelecimen
to através do disk-entrega. 
Segundo contou à Polícia 
Militar, seu funcionário re
cebeu uma ligação de um 
senhor que se identificou 
como Dr. Adriano, da dele
gacia local. O golpista pediu 
alguns medicamentos. Após 
fazer o despacho do pedido, 
a mesma pessoa ligou nova
mente encomendando cinco 
cartões de recarga para celu
lar. Pediu ainda que o dono 
do estabelecimento raspasse 
uns dos cartões para que lhe

transmitisse o código da re
carga. Desconfiando do pe
dido, a vítima se recusou a 
fazê-lo, sendo repreendido 
pelo "Dr. Adriano", que des
ligou o telefone em seguida. 
O código do DDD era (66), 
do estado do Mato Grosso.

SEM A MOTO
Em fiscalização de trân

sito pela avenida 25 de Ja
neiro na terça-feira 16, a Po
lícia Militar recolheu a mo
tocicleta Honda CBX 250, 
placa de Lençóis Paulista, 
para o pátio da Ciretran. A 
motocicleta estava com a 
documentação atrasada. A 
condutora alegou que não 
sabia da irregularidade.

CALMO
Nas cidades de Maca- 

tuba, Areiópolis, Borebi, 
Agudos e Piratininga - que 
fazem parte da área de co
bertura do jornal O ECO 
- não foi registrada nenhu
ma ocorrência nas últimas 
48 horas, segundo a Polícia 
Militar de cada cidade. O 
menor D.B.P., 15 anos, (ví
tima de um disparo de arma 
de fogo em Agudos, no final 
de semana) permanecia in
ternado na UTI (Unidade 
de Terapia Intensiva) do 
Hospital de Base de Bauru. 
Segundo o hospital, seu es
tado permanecia estável no 
final da tarde de ontem
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a n d r e  E m a t h e u s

Agora éaqui
Dupla lençoense André & Matheus apresenta CD e show "Vai 

dar tudo certo", amanhã, na casa noturna Four

Ká t i a  Sa r t o r i

Chegou a vez de Lençóis 
Paulista. Depois de fazer o 
lançamento oficial do CD 
"Vai dar tudo certo" no Ras
tro do Cowboy (tradicional 
reduto sertanejo da região), 
a dupla lençoense André & 
Matheus presenteia os fãs lo
cais. Amanhã, os cantores se 
apresentam na casa noturna 
Four, em Lençóis, em show 
que marca a divulgação do 
trabalho gravado ao vivo na 
Facilpa de 2006.

O repertório básico traz 
músicas dançantes e român
ticas. Os músicos prometem 
novidades e até surpresas pa
ra o público lençoense. A ex
pectativa é de casa cheia nesta 
sexta-feira.

A apresentação de ama
nhã marca um ciclo de tra
balho que começou há qua
se um ano. O empresário da 
dupla, Moisés Rocha, inves
tiu na gravação de um  CD e 
um DVD ao vivo, em abril de 
2006. Depois disso, André & 
Matheus intercalaram apre
sentações em Lençóis e várias 
cidades da região. Nesse cir
cuito regional, a dupla teve 
a oportunidade de se apre

sentar em feiras importantes, 
como a Emapa, em Avaré, e a 
Expo Bauru.

Entre as novidades reser
vadas para a apresentação de 
amanhã, Marcelo Maganha, 
diretor musical do show, avi
sa que a dupla vai cantar uma 
música inédita logo na aber
tura. "É uma canção que nós 
temos ensaiado há algum 
tempo e estamos gostando 
muito de fazer. Acredito que o 
público vai gostar", comenta. 
Quem quiser ver e ouvir a sur
presa está convidado a curtir 
o show amanhã.

Outra novidade é a par
ticipação especial de artistas 
lençoenses no show de ama
nhã. André & Matheus con
vidam para subir ao palco e 
dar uma palhinha o cantor 
Caio, da dupla Caio & Breno, 
e também Eric & Eder. "Em 
todos os shows, a gente pro
cura colocar uma surpresa a 
mais. Com esse show não vai 
ser diferente. Nós estamos 
trazendo um repertório mais 
dançante", antecipa Matheus.

O show conta com duas 
horas e meia de duração, com 
um  repertório de 30 canções, 
contra 27 do último show. 
Traz as principais músicas

que compõem o CD, inclusi
ve "A gente se ama" (compo
sição de Matheus) e grandes 
sucessos da música sertaneja, 
rearranjados especialmente 
para a dupla.

A apresentação de ama
nhã, não só pelo repertório, 
mantém as mesmas caracte
rísticas do show de lançamen
to do CD. "Todo show a gente 
tem que ter a mesma concen
tração, o mesmo profissiona
lismo, independente de onde 
aconteça", diz André. No pal
co da Four vão estar reuni
dos 14 músicos, incluindo o 
maestro Marcelo Maganha, o 
violeiro Guilherme Soares e 
Maykon Romeira no acorde- 
on, que passaram a integrar o 
time desde o mês passado.

serv iço
O show "Vai dar tudo cer

to", de André & Matheus, é 
amanhã, a partir das 23h, na 
Four. Os convites podem ser 
adquiridos antecipadamente 
na Locadora Hollywood, Bar 
do Bichano, Four, Cíntia Fo
tografias e Viagem & Cia, por 
R$ 10. É proibida a entrada de 
menores de 16 anos e obriga
tória a apresentação de RG ou 
carteira de motorista.

André & Matheus, que além dos sucessos dançantes reservam surpresas para show na Four amanhã

Lençóis prepara 6  ̂ exposição 
nacional de orquídeas para julho

A prefeitura de Lençóis 
Paulista confirmou nessa se
mana o empréstimo das de
pendências do Csec (Clube 
Social Esportivo e Cultural) e 
da praça Afonso Placca Filho 
para o Caolp (Clube de Ami
gos Orquidófilos de Lençóis 
Paulista). Entre os dias 13 e 
15 de julho, a entidade vai 
organizar, pelo sexto ano 
consecutivo, uma exposição 
nacional de orquídeas.

Segundo o presidente do 
Caolp, Odair Placca, a esti
mativa é que orquidófilos de 
40 cidades de diversos esta
dos brasileiros venham ex

por suas plantas. "Ainda não 
confirmamos todo mundo. 
O ciclo de exposições come
ça agora e as pessoas sempre 
vêm à cidade retribuir a visi
ta que de quem viaja", expli
cou Placca. A tendência é que 
o evento conte com cerca de 
1,7 mil exemplares para a ex
posição, vindos dos estados 
de São Paulo, Rio de Janeiro, 
Paraná e Minas Gerais. Fora 
as plantas que serão trazidas 
para a comercialização, que 
segundo os organizadores 
do evento, não há como pre
cisar o número exato.

As orquídeas que virão

para exposição passarão por 
um julgamento e serão pre
miadas em seis categorias 
-  nacionais, estrangeiras, 
botânica, exótica, híbridas e 
micro-orquídeas -  com pre- 
miação para as três melhores 
de cada categoria.

A Caolp conta com cerca 
de 40 associados e comemo
ra o crescimento do evento 
que reúne na cidade orqui- 
dófilos de vários estados. 
"Na nossa primeira exposi
ção, em 2002, tivemos 21 ci
dades participantes. No ano 
passado já foram mais de 
30", diz Placca.

Prefeitura retom a obras da 
p on te  sobre córrego da Prata

O vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, comemorou o reinício 
das obras da ponte sobre o 
córrego da Prata, que está sen
do construída pela prefeitura 
entre a Cecap e a vila Anto- 
nieta II. A ponte liga as ruas 
Dr. Lúcio de Oliveira Lima e 
Adriano da Gama Kury, abrin
do novo acesso entre a região 
da Cecap e o Centro. "A obra 
é importante para toda a cida
de, porque desafoga o trânsito 
nas avenidas Orígenes Lessa 
e Papa João Paulo II", avisa o 
vereador.

Diretor da empresa Ro- 
ne Engenharia (que executa 
a obra), José Alberto Piccin 
disse ontem que a equipe faz 
a locação, alinhamento e me

CIRURGIÃO DENTISTA

DR. R ICARD O  
J. RADIGUIERRI

CRO-ÍP S501S

Atendimento 
Das 9h às 12h 

Das 14h às 20h

Fone: 8141 1006
R. Dr. José Lisboa Jr„ 61-A 

Piratininga

dição de altura da ponte. Hoje 
os funcionários realizariam o 
cravamento e fundação das es
tacas. Segundo Piccin, a cons
trução da ponte de concreto 
será por etapas. Primeiro a 
fundação e, em seguida, a co
locação dos pilares e da laje. A 
ponte terá 11 metros de exten
são e 14 metros de largura. São 
10 metros de pista de rolagem 
e 2 metros em cada lateral pa
ra passagem de pedestres.

O prazo para entrega é de 
90 dias e a obra está orçada 
em R$ 208,4 mil. "Esperamos 
entregar (a parte da Rone En
genharia) antes, se o tempo 
ajudar", comentou Piccin.

Outra fase da ponte per
tence à prefeitura, que entra 
na obra com terraplenagem,

€4$c e
t̂ 4fidé(9t

3265 2699
IRun ;4itCanía S2

aterro e drenagem, pavimen
tação, jardinagem, iluminação 
pública, sinalização e coloca
ção de guias e sarjetas. O valor 
a ser investido pelo município 
ainda não foi calculado. "Nos
so serviço fica pronto em 90 
dias, se não houver problema 
durante a obra. Somados os 90 
dias da construção da ponte, a 
obra deverá ficar pronta até o 
mês de junho", disse Antonio 
Silveira, diretor de Obras da 
Prefeitura.

A verba para execução da 
obra foi conquistada no ano 
passado por Manezinho junto 
aos deputados estadual Mil
ton Flávio (R$100 mil) e fede
ral Ricardo Izar (R$ 70 mil). 
O restante é complementado 
com recursos municipais.



E D I T O R I A L

Perigo de todo verão
C H A R G E

André e Matheus na Four amanhã
Basta chegar o verão e o pe

ríodo de chuvas para ele apare
cer -  o mosquito Aedes aegypt, 
transmissor da dengue. E ape
sar das campanhas publicitá
rias enfatizarem a necessidade 
de não permitir o acúmulo de 
água, é comum nessa época do 
ano um risco de epidemia em 
várias cidades brasileiras, inclu
sive na região centro-oeste do 
estado de São Paulo, aonde está 
Lençóis Paulista.

E o ano começa com notí
cias não muito agradáveis para a 
Saúde de Lençóis Paulista: qua
tro casos de alerta de dengue. As 
pessoas que podem ter contraí
do a doença estiveram recente
mente em cidades litorâneas.

Caso o resultado seja posi
tivo, isso significa que os casos 
são importados, ou seja, a doen
ça não foi contraída em Lençóis 
Paulista. Mas o perigo é o mes
mo. Se a dengue chegou à cida
de e o local possui o mosquito, 
o risco de o doente ser picado e a 
doença ser transmitida é grande.

Exterminar o mosquito pa
rece ficar cada vez mais compli
cado. Apesar do grande apelo da 
mídia, que manda o recado pela 
televisão, rádio, internet, a nos 
12 meses do ano, a cada tem

porada de chuvas o número de 
casos reaparece, aumenta. Isso 
também já se reflete em Lençóis 
Paulista, que há anos não pos
suía sequer casos importados. A 
instabilidade de um município 
ou de um simples bairro leva a 
insegurança a toda a região.

Se a doença prolifera, isto 
significa que alguém está dei
xando de fazer a sua parte. E 
tem mais. Os especialistas em 
vigilância epidemiológica di
zem que o mosquito se tornou 
mais esperto depois que passou 
a ser combatido e busca os locais 
mais improváveis para se repro
duzir. O cuidado tem que ser 
redobrado.

Deixar a dengue longe de sua 
casa é fácil. Basta adotar a velha 
e repetida fórmula de não deixar 
acumular água em pneus, latas 
e garrafas. Esses objetos são um 
convite para o Aedes aegypt se 
instalar. Além de cuidar do que 
é seu, é bom estar de olho no 
quintal do vizinho, em terrenos 
baldios. Se o mosquito não tiver 
onde se reproduzir, o município 
está seguro contra a dengue. E 
nunca é demais lembrar que a 
dengue, em alguns casos, pode 
ser mortal. Mas essa é uma lição 
de casa que todos já sabemos.

A R T I G O

Quando a tecnologia atrapalha
Recebi a determinação do 

nosso diretor de redação para 
escrever o artigo dessa edição, 
e claro, entrei em desespero. Is
so porque não tenho a mesma 
habilidade que os meus colegas 
de redação para escrever sobre 
qualquer assunto a qualquer 
hora. Falar sobre o que? Talvez 
sobre o acidente no metrô de 
São Paulo, mas poderia fazer 
um pré-julgamento, e com isso 
eu não concordo. Pois bem, me 
lembrei então que a temporada 
do futebol começa agora com a 
abertura do Campeonato Pau
lista. Este ano além da volta 
das tradicionais partidas finais, 
a tecnologia entra em campo e 
promete revolucionar a arbitra
gem paulista.

Quem acompanha o Cam
peonato Paulista sabe que a FPF 
(Federação Paulista de Futebol) 
tem uma 'quedinha' por ino
vações, quando o assunto é o 
conjunto de regras do futebol. 
Quem não se lembra da presen
ça de dois árbitros em campo 
no campeonato de organizado 
pela FPF no ano 2000? O Pau- 
listão deste ano novamente re
cebe o título de cobaia, pois ser
virá como teste para que árbi
tros e seus auxiliares façam uso 
da mais moderna tecnologia. Se 
alguém ainda não viu como os 
árbitros vão entrar em campo 
nesse campeonato, imaginem 
um atendente de telemarketing 
(nada contra a profissão, tiran
do o excessivo uso do gerúndio) 
é mais ou menos como o trio 
de arbitragem vai se parecer. 
Além dos acessórios já conhe
cidos, como o apito, os cartões 
amarelo e vermelho, o spray e o 
aparelho eletrônico que fica no 
braço de cada árbitro e recebe 
os sinais emitidos pela bandei- 
rinha eletrônica dos seus auxi
liares, nesse campeonato cada 
árbitro vai usar -  além de todos 
esses acessórios -  um rádio co
municador equipado com fone 
de ouvido e microfone, e uma 
garrafa com produto isotônico

para reposição de sais minerais 
perdidos durante a partida.

Não que eu seja contra o uso 
da tecnologia só que o gostoso 
do futebol são as polêmicas. E 
nesse caso também contam os 
erros cometidos pelo trio de 
arbitragem. É interessante que, 
ao invés de investir na prepara
ção física e psicológica de cada 
arbitro, a federação pretende 
cada vez mais colocar a tecno
logia em campo. Fica a dúvida. 
Como uma pessoa que precisa 
correr durante 90 minutos e 
necessita desenvolver um racio
cínio rápido, vai conseguir con
trolar toda essa tecnologia?

Parece que essa decisão de 
testar tecnologia dentro de um 
campeonato tão importante 
quanto o Paulistão é mais uma 
desculpa encomendada para 
possíveis erros. Tanto FPF quan
to comissão de arbitragem, não 
querem assumir o despreparo 
físico e psicológico da maior 
parte dos árbitros que atuam 
no futebol paulista e usam a 
tecnologia para camuflar essa 
deficiência.

Tecnologi a que foi utilizada 
certa vez pelo técnico Wander- 
ley Luxemburgo, que colocou 
em campo seu capitão Ricar- 
dinho com um pequeno fone 
de ouvido e conversou com ele 
durante todo o jogo, passando 
as instruções necessárias. O uso 
da tecnologia foi descoberto e 
imediatamente proibido, sob 
alegação de que esse tipo de 
equipamento poderia atrapa
lhar o espetáculo do futebol. 
Agora a medida partiu dos diri
gentes e eles justificam que ape
nas será um teste. Mas como é 
possível que dirigentes aceitem 
realizar testes num dos campe
onatos mais importantes do pa
ís, onde milhões de torcedores 
deixam seu suado dinheirinho 
na bilheteria dos estádios? Falta 
respeito enquanto sobra tecno
logia.

Wagner Carvalho é jornalista

P O V O

Terceira Coluna
REQUISITADO

Na tarde de ontem, o vi- 
ce-prefeito e diretor de Saú
de, Norberto Pompermayer 
(PR), recebeu a reportagem 
do jornal O ECO para falar 
sobre os três casos suspeitos 
de dengue que surgiram na 
cidade. Norberto foi obri
gado a interromper a entre
vista várias vezes para aten
der ao celular e o telefone 
fixo sobre sua mesa. Por 
telefone resolveu diversas 
questões, desde pacientes 
em internação até questões 
burocráticas da Diretoria 
de Saúde.

ESCRAVO
Até que chegou uma ho

ra em que resolveu desligar 
o aparelho celular. "Eu sou 
escravo deste pequeno obje
to", brincou. Minutos mais 
tarde, tirou também o seu 
telefone do gancho, para 
poder atender à imprensa. E 
só a imprensa.

MADURO
Ao final da entrevista, 

Norberto provou que é um 
homem público politica
mente amadurecido e, em 
vários pontos, diferente da
quele que entrou para a vi
da pública em 1988 como 
vereador.

DE BEM!
Norberto disse que esta

va orgulhoso pela oportu
nidade de dirigir a Saúde, 
orgulhoso por ter sob seu 
comando uma equipe para 
a qual não poupa elogios e, 
por fim, orgulhoso por fazer 
parte da equipe de governo 
do prefeito José Antonio 
Marise (PSDB). "Com certe
za, a Saúde pode ser classifi
cada como antes e depois de 
Marise", afirmou.

ATENTO
O vereador Manoel dos 

Santos Silva (PSDB), o Ma- 
nezinho, está na expectati
va da liberação de R$ 100 
mil para a reforma da UBS 
(Unidade Básica de Saúde) 
do Núcleo Luiz Zillo. A ver
ba virá por intermédio do 
deputado federal Antonio 
Carlos de Mendes Thame 
(PSDB).

ARTICULADOR
Por falar em Mendes 

Thame, nessa semana Ma- 
nezinho telefonou para o 
escritório do deputado em 
Piracicaba, para marcar 
uma audiência e tratar de 
outro assunto: o asfalto da 
rodovia Osny Matheus (SP- 
261), entre Lençóis Paulista 
e Águas de Santa Bárbara. 
O vereador quer levar uma 
caravana de políticos da re
gião ao escritório de Thame 
para debater o assunto.

AUDIÊNCIA
O vereador quer que 

Thame agilize uma audiên
cia entre os políticos regio
nais e Mauro Arce, Secretá
rio dos Transportes do go
vernador José Serra (PSDB). 
Manezinho só espera que o 
deputado volte de férias, na 
próxima semana, para dar 
andamento ao assunto.

ÓRFÃOS?
Na tarde de segunda-fei

ra 15, logo após o acidente 
que matou o menor Jader 
Zeferino dos Santos, a popu
lação do Jardim das Nações 
e imediações protestou con
tra as autoridades. Segundo 
eles, nem vereadores, nem 
Associação de Moradores, 
nem ninguém, dá atenção 
àquela comunidade.

SUMIDO
Quem, nessa semana, 

precisou do assessor legisla
tivo da Câmara, Celso Ânge
lo Mazzini (PFL), o Dé, ficou 
a ver navios. Não estava na 
Câmara, nem em casa e tam
bém não atendeu ao telefone 
celular. A Terceira Coluna foi 
informada pelo Legislativo 
que ele retornaria às ativida
des na segunda-feira 22.

FREQÜÊNCIA
O período é de recesso, 

mas alguns vereadores não 
descansam. Alguns parla
mentares vivem batendo à 
porta do prefeito Coolidge 
Hercos Júnior (PMDB) pa
ra fazer pedidos ou repassar 
reclamações. Esta semana 
passaram pela prefeitura Jo
aquim Santana dos Santos 
(PFL) e José Antonio Tavano 
(PMDB), o Zeca Tavano.

NO MATO
Ontem, Zeca Tavano, 

vice-presidente da Câmara 
de Macatuba, procurou a 
assessoria do prefeito para 
reclamar de alguns terrenos 
tomados pelo mato no jar
dim Bocaiúva.

HERCÚLEO
As reclamações exigem 

um esforço extra da equi
pe de Coolidge. O chefe de 
Gabinete, José Aurélio Pas- 
choal (PSDB), e o secretá
rio Financeiro, José Carlos 
Ferreira (PFL) foram pesso
almente verificar a denún
cia. Nada pode passar em 
branco

SEM CARNAVAL
Pelo terceiro ano conse

cutivo o prefeito Coolidge 
não vai realizar os bailes de 
carnaval abertos ao públi
co, no Centro de Lazer do 
Trabalhador. Desde que as
sumiu a prefeitura, o even
to saiu do calendário.

REPETIDA
A justificativa dada pelo 

prefeito para não fazer o 
carnaval é a mesma do ano 
passado. Os R$ 50 mil que 
seriam gastos com o baile 
serão investidos na Festa 
do Peão de Macatuba, que 
acontece em setembro. Isso 
segundo o chefe de Gabine
te de Coolidge, José Aurélio 
Paschoal. Segundo ele, nes
te ano a festa vai ter uma 
surpresa para o público.

LÓGICA
Segundo Paschoal, o 

prefeito decidiu priorizar 
um único grande evento 
por ano, no caso a Festa do 
Peão, por considerar que 
atinge parcela maior da po
pulação.

PRIORIDADE
Ainda de acordo com 

o chefe de Gabinete, o di
nheiro que seria gasto com 
o carnaval pode ser melhor 
reaproveitado. "Para se ter 
uma idéia, com R$ 40 mil 
conseguimos recapear um 
bom trecho da avenida 
Coronel Virgílio Rocha", 
defendeu. Argumento ra
zoável.
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"Vim de Pernambuco, 
que é bastante violento. 
Há 2 anos estou em Len
çóis, achei a cidade mais 
tranqüila"

Adeildo da Silva, 
agricultor

"Lençóis já foi mais tran- 
qüila, hoje o índice de 
violência está bem mais 
alto, e cada vez piora."

Antônio Carlos Cabral, 
Motorista

"Tomara que venha a 
dupla sertaneja César 
Menotti e Fabiano, muita 
gente gosta"

Romildo de Oliveira, 
auxiliar de comércio

Como reflexo das chuvas do começo do mês de janeiro, o mato cresceu bem rápido na pista de atletismo 
do ginásio Antonio Lorenzetti Filho, o Tonicão, e ameaça tomar as arquibancadas. O local precisa de uma 
capinada urgente, antes de pensar em sediar algum evento esportivo.

F R A S E S

"A obra é 
importante 
para toda a 
cidade, por
que desafo
ga o trânsi
to nas ave
nidas Orí- 
genes Lessa 
e Papa João
Paulo II"
Vereador Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho, 
sobre a retomada das obras da 
ponte Cecap-vila Antonieta II.

P A R A  P E N S A R

"Os homens 
são sempre 
contra a razão 
quando a razão 
é contra eles"

Napoleão Bonaparte

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


M A C A T U B A

Ha vaga
Secretaria de Educação de Macatuba abre inscrições para aulas 

de reforço, estimulação fonoaudiológica e reforço de inglês; 

professores devem inscrever projeto até amanhã

Ká t i a  Sa r t o r i

A Secretaria de Educação 
de Macatuba está com ins
crições abertas para aulas 
de reforço ou estimulação 
fonoaudiológica para os 
alunos da educação infantil 
e do ensino fundam ental e 
aulas de reforço de inglês 
para os alunos do ensino 
fundam ental. Os profes
sores interessados têm até 
am anhã para se inscrever 
projeto no departam ento de 
Educação e C ultura. A Secre
taria de Educação deve con
tratar pelo m enos um  pro
fissional de cada área por

escola m unicipal.
Os professores na escala 

de atribuição de 2007 que 
estão interessados nas au
las de reforço ou estim ula
ção fonoaudiológico devem 
apresentar um projeto peda
gógico, de acordo com a re
solução D.E.C. n° 02/2006, 
além de um a cópia do cur
rículo. A resolução está dis
ponível no site www.maca- 
tuba.sp.gov.br. Os candida
tos devem ter habilitação 
específica para o magistério, 
de preferência não estar tra
balhando como professor.

A carga horária é de 25 
horas semanais para o pro

fessor de estimulação fono- 
audiológica da educação in 
fantil, incluindo o trabalho 
em sala de aula, trabalho 
pedagógico coletivo (HTPC) 
e atividades com a equipe 
escolar. Para o ensino fun
dam ental, a carga horária é 
de 30 horas semanais.

A seleção e classificação 
dos professores será reali
zada por um a comissão for
m ada por fonoaudiólogo e 
direção do departam ento de 
Educação e Cultura e pela 
direção das escolas. A atri
buição será no dia 27 de fe
vereiro.

As aulas de reforço em

Inglês são para pro
fessores com licen
ciatura específica 
em inglês. Devem 
apresentar um pro
jeto pedagógico 
de acordo com a 
resolução D.E.C. 
n° 01/2006, que 
tam bém  é en
contrada pelo 
site da prefeitura, 
cópia de documentos 
pessoais e do diplom a 
de formação superior.
A atribuição das aulas 
de reforço de inglês 
será no dia 5 de feve
reiro.

e m p r e g o

Estado abre curso para 6,9 mil professores
Vão até o dia 9 de feverei

ro as inscrições para concurso 
público que vai contratar 6.903 
professores em todo o estado 
de São Paulo. As vagas são para 
educação básica (PEB 2), para 
as disciplinas de educação artís

tica, filosofia, física, geografia e 
matemática. Os candidatos só 
podem se inscrever para uma 
única disciplina.

As inscrições só podem 
ser efetuadas pela internet, 
através do site da Vunesp

(Fundação para o Vestibular), 
que organiza o concurso. O 
endereço é www.vunesp.com. 
br. Depois de preencher o ca
dastro, os candidatos têm que 
imprimir um boleto e pagar 
uma taxa de R$ 26,90.

A data da prova do concur
so ainda não foi divulgada e 
a Secretaria de Educação não 
disponibilizou a quantidade 
de vagas por diretoria regional 
de Ensino. Esse número só de
ve sair em março, junto com o

resultado do concurso.
A disciplina de írlosoíra 

exige que o candidato tenha 
licenciatura na área. Para as dis
ciplinas de física e matemática 
o candidato tem que ter licen
ciatura nessas matérias ou for

mação em ciências exatas, com 
habilitação nessas disciplinas. 
Para geografia é exigido que o 
candidato possua o diploma 
de licenciatura em geografia ou 
em estudos sociais, com habili
tação em geografia.

http://www.maca-tuba.sp.gov.br
http://www.maca-tuba.sp.gov.br
http://www.vunesp.com


B A I R R O S

Bronca do povo
Moradores reclamam de terrenos baldios e a falta de carteiro no jardim Maria Luiza

Os moradores do Jardim 
Maria Luiza, em Lençóis Paulis
ta, estão apavorados com o mato 
alto em vários terrenos baldios 
no bairro. A falta de limpeza dos 
lotes tem atraído animais peço
nhentos como cobras, aranhas e 
escorpiões, além de ratos que in
vadem as residências. O vigilan
te Valdomiro Vieira dos Santos, 
que há oito meses mora no bair
ro, é um dos que reclama da pre
sença indesejável dos animais. 
Ele diz que por várias vezes já se 
deparou com cobra, aranha e es
corpião dentro de sua casa. "Na 
semana passada, por volta das 
2h da manhã, uma aranha esta
va dentro da minha casa. Acabei 
matando-a a paulada. Já procu
rei a Diretoria de Meio Ambien
te, mas até agora nada foi feito 
para resolver o problema destes 
terrenos baldios", reclamou.

A dona de casa Elaine Cristi
na Ribeiro também entra na fila 
para reclamar do problema. Diz 
que tem três crianças pequenas 
em sua casa e elas vivem quase 
todos os dias assustadas com a 
presença em seu quintal de es
corpiões, aranhas e sapos. "Estes 
dias, o meu marido capinou o 
terreno do vizinho que estava

Sem CEP, ruas são transtornos para os moradores do bairro

com o mato alto, atraindo es
tes animais peçonhentos para a 
nossa casa", completou.

Outro problema que vem 
causando transtorno aos mora
dores do jardim Maria Luiza é 
a falta de carteiro para entregar 
correspondências. A falta de no
mes nas ruas e de CEP tem cau
sado sérios problemas para os 
moradores que, ao realizar com
pras no comércio local, abertura

de conta em banco e outros têm 
dificuldades de indicar o local 
onde mora. "As correspondên
cias nós temos que buscar nos 
Correios. Existe um local na 
agência que é reservado só para 
os moradores do Jardim Maria 
Luiza", disse a dona de casa Ma
ria Beatriz Martins.

Segundo o técnico de meio 
ambiente, Miguel Afonso Pele- 
grin, a diretoria estará fazendo

vistoria nos terrenos e realizan
do as notificações nos próximos 
dias. "Ao receber a notificação, o 
proprietário do lote tem prazo 
de 15 dias para limpar o terreno. 
Caso o trabalho não seja feito no 
prazo estipulado, é lavrada mul
ta no valor de R$ 0,25 por metro 
quadrado", explicou Pelegrin.

Sobre a entrega de correspon
dências e objetos no bairro, a ge
rente de Centro de Distribuição 
Domiciliar dos Correios de Len
çóis, karine Patrícia de Souza, co
mentou que a entrega de corres
pondências não está sendo feita 
no jardim Maria Luiza porque 
a Prefeitura ainda não emitiu 
portaria com a criação do bairro, 
com a sinalização, denominação 
de vias e numeração dos imóveis. 
"Assim que a prefeitura emitir 
a portaria e nos enviar, o docu
mento será remetido aos Cor
reios em Brasília para atualizar o 
cadastro e emitir os números dos 
CEPs. Já estamos entrando em 
contato com a prefeitura e, nesta 
semana, estaremos cobrando o 
adiantamento deste documen
to. A nossa expectativa é que 
em abril já estejamos efetuando 
a entrega das correspondências 
naquele bairro", concluiu.

CENTRO MUNICIPAL DE FORMAÇAO PROFISSIONAL 
“Prefeito Ideval Paccola”

Aviso de Licitação - Convite n° 001/2007 -  Processo n° 001/2007.
- Objeto: Aquisição de veículo. - Tipo: Menor preço: - Recebimento das 
propostas: 31 de janeiro de 2007 às 14:00horas. O Edital completo encontra- 
se disponível no CENTRO MUNICIPAL DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL 
“PRe Fe ITO IDEVAL” -  Informações: Av.: Lázaro Brígido Dutra, 101 -  centro, 
Lençóis Paulista, fone: (14) 3264-3371/3264-3598. Lençóis Paulista, 15 de 
janeiro de 2007. Wanderley Francati -  Diretor Executivo

CENTRO MUNICIPAL DE FORMAÇAO PROFISSIONAL 
“Prefeito Ideval Paccola”
PORTARIA N° 01/2007

Dispõe sobre a nomeação da Comissão Julgadora de Licitações para o Exer
cício de 2007/2008.

O Diretor do Centro Municipal de Formação Profissional “Prefeito Ideval Pac
cola”, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei,

RESOLVE:

Art. 1° Nomear, para compor a Comissão Julgadora de Licitações do Centro 
Municipal de Formação Profissional “Prefeito Ideval Paccola”, os seguintes 
membros e seus respectivos cargos.

I - Patricia Teresinha de Souza Presidente
II - Donizete Evandro Santangelo Membro
III - Daniel Vieira Sant'anna Membro
IV - Cristiane Maria Cavalcanti Moretto Membro
V - Cristiano José Perantoni Blanco Membro

Parágrafo Único: Caberá à Comissão, julgar todas as modalidades de licita
ções realizadas pela Autarquia no exercício de 2007 e 2008.

Art. 2° Os nomeados pelo artigo 1° desta Portaria, exercerão as funções gracio
samente, sendo que os serviços prestados nesta condição serão considerados 
como serviços públicos relevantes.

Art. 3° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Lençóis Paulista, 15 de janeiro de 2007.
Publicado na Diretoria dos Serviços Administrativos, em 15 de janeiro de 2007. 

Wanderley Francati 
Diretor Executivo

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES - EXTRATO DO EDITAL 07-2007 AVISO DE LICITAÇÃO 
PROCESSO: 14-2007 ÓRGÃO: Pref. M. Macatuba OBJETO: contratação de empresa para pres

tação de serviços com fornecimento de materiais e equipamentos necessários para obra de de guias, sar
jetas e pavimentação asfaltica da pista de atletismo nas dependências do CART, para execução no prazo 
máximo de 30 (Convenio entre MUNICIPIO e UNIÃO FEDERAL) MODALIDADE: Tomada de Preços 
ENCERRAMENTO: 06/02/07 14:00 h. DESCRIÇÃO DO EDITAL: Acha-se aberta na Pref. Macatuba,
a T.P. 06-2007, do tipo menor preço com fixação de preço máximo. Os interessados em participar deverão 
cadastrar-se na Prefeitura de Macatuba, até 02/02, às 16:00 h., satisfazendo as exigências do art. 27 da Lei 
8666/93. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, na Rua São Paulo, 12-45, 
centro, das 8:00 às 11:00 e das 13:00 às 16:00 horas, nos dias úteis. Quaisquer informações poderão ser 
obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14)3298-9811/3298-9832 

Macatuba, 17 de janeiro de 2.007 
Coolidge Hercos Junior - Prefeito Municipal

PREFEITURA M. MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÃO - EXTRATO ALTERAÇÃO 1 CONTRATO 91-2006 (Originário TP. 20-2006) 
FINALIDADE: prorrogar por mais 60 dias o prazo de vigência previsto no inicial CONTRATAN

TE: Município de Macatuba CONTRATADA: WALP CONSTRUÇÕES E COMÉRCIO LTDA OBJE
TO (contrato): contratação empresa para reforma e ampliação das dependências do Hotel Municipal, com 
adaptações para funcionamento do Paço Municipal FUNd . LEGAL: § 1°, inciso II do art. 57 da Lei 
8.666/93 ASSINATURA: 17/01/07

Macatuba, 17 de janeiro de 2.006.
COOLIDGE HERCOS JUNIOR Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Leandro Orsi Brandi, Diretor Administrativo da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 
da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 022 de 10.01.2007..............Eleva a tarifa dos transportes coletivos
da empresa Viação Mourão Ltda para R$ 1,70.
Portaria 028 de 10.01.2007..............Prorroga nos termos da Lei Municipal
3.660 de 20 de dezembro de 2006, a licença saúde de Carlota Gonçalves 
Capelari,
Portaria 029 de 11.01.2007..............Suspende a licença não remunerada
concedida a Aparecida Conceição Pereira Camargo, Agente da Conservação 
e Limpeza.
Portaria 030 de 11.01.2007..............Suspende a licença não remunerada
concedida a Rosangela Isabel de Andrade Bueno, Professor de Educação 
Básica I.
Portaria 031 de 11.01.2007..............Autoriza a Associação Amigos de
Bairro Maestro Júlio Ferrari a utilizar o Ginásio de Esportes Claudinei 
Quirino da Silva.
Portaria 032 de 11.01.2007...............Autoriza a contratação temporária de
seis Agentes da Conservação e Limpeza.
Portaria 033 de 15.01.2007..............Nomeia Elizabeth Paccola Guedes
para o cargo de Agente de Saúde.
Portaria 034 de 15.01.2007..............Nomeia Talita Alvares Gomes para o
cargo de Assistente Social.
Portaria 035 de 15.01.2007.............Exonera Jaqueline Amália Justo do
cargo de Agente Administrativo -  pedido.
Portaria 036 de 15.01.2006..............Exonera Jorge Alexandre Langona do
cargo de Agente Administrativo -  pedido.
Portaria 037 de 16.01.2007..............Nomeia Paula Renata Moretti para o
cargo de Enfermeiro.
Portaria 038 de 16.01.2007..............Prorroga nos termos da Lei Municipal
3.660 de 20 de dezembro de 2006, a licença saúde de Denilda Aparecida 
do Prado Silva.
Prorroga 039 de 16.01.2007................Afasta nos termos da Lei Municipal
3.660 de 20 de dezembro de 2006, para tratamento de saúde, Micheli Alves 
Artioli, Professor de Educação Infantil.
Errata: Os Decretos Executivos de n°s 011 a 020 publicados na página 
A6 da edição do Jornal “O ECO” do dia 16 de janeiro passado, contem 
incorreções: onde se lê “2.01.2006” leia-se: “2.01.2007”.

Lençóis Paulista, 17 de janeiro de 2007.

Leandro Orsi Brandi 
Diretor Administrativo

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETIFICAÇAO

A DIRETORA DA DIRETORIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, TORNA 
PÚBLICA A r e t if ic a ç ã o  DO CRONOGRAMA DE EVENTOS 
PUBLICADO NO DIA 16 DE DEZEMBRO DE 2006.

O item INSCRIÇÃO E ATRIBUIÇÃO DE NOVOS CANDIDATOS passa a 
ter a seguinte redação:

INSCRIÇAO E ATRIBUIÇAO DE NOVOS CANDIDATOS

a) Inscrições na Diretoria Municipal de Educação: período de 27 a 
28/12/2006;
b) Publicação da classificação inicial: 19/01/2007;
c) Prazo para interposição de recursos: 22 a 24/01/2007;
d) Decisão dos recursos interpostos e publicação da classificação final: 
26/01/2007.
e) Atribuição inicial:

dia 06/02/2007, na Diretoria Municipal de Educação para candidatos a PEB-II, 
a partir das 15:00h;

dia 07/02/2007, na Diretoria Municipal de Educação, para candidatos a: 
PEB-I Educação Infantil -  a partir das 14:00h;

PEB-I Ensino Fundamental -  a partir das 15:00h;

PEB-I Educação Especial -  a partir das 17:00h

f) Atribuições no decorrer do ano letivo:

Na Diretoria de Educação: todas as Segundas-feiras e Quartas-feiras, a partir 
das 17h e 30min, para docentes titulares de cargo e demais candidatos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 001/2007 -  Processo n° 012/2007 

Objeto: aquisição de mobiliário escolar (conjunto de carteira e cadeira) -  Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 30 de janeiro de 
2007 às 14:00 horas -  O edital completo encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 17 
de janeiro de 2007. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

RETIFICAÇAO

A DIRETORA DA DIRETORIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, TORNA 
PÚBLICA A r e t if ic a ç ã o  DO CRONOGRAMA DE EVENTOS 
PUBLICADO NO DIA 16 DE DEZEMBRO DE 2006.

O item INSCRIÇÃO E ATRIBUIÇÃO DE NOVOS CANDIDATOS passa 
a ter a seguinte redação:

INSCRIÇAO E ATRIBUIÇAO DE NOVOS CANDIDATOS

a) Inscrições na Diretoria Municipal de Educação: período de 27 a 

28/12/2006;
b) Publicação da classificação inicial: 19/01/2007;
c) Prazo para interposição de recursos: 22 a 24/01/2007;
d) Decisão dos recursos interpostos e publicação da classificação final: 
26/01/2007.
e) Atribuição inicial:

dia 06/02/2007, na Diretoria Municipal de Educação para candidatos a 
PEB-II, a partir das 15:00h;

dia 07/02/2007, na Diretoria Municipal de Educação, para candidatos a: 
PEB-I Educação Infantil -  a partir das 14:00h;

PEB-I Ensino Fundamental -  a partir das 15:00h;

PEB-I Educação Especial -  a partir das 17:00h

f) Atribuições no decorrer do ano letivo:

Na Diretoria de Educação: todas as Segundas-feiras e Quartas-feiras, a partir 
das 17h e 30min, para docentes titulares de cargo e demais candidatos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 18 de janeiro de 2007. Na página A6. Valor da publicação R$ 507,24.

COOPRELP -  COOPERATIVA DE RECICLAGEM DE LENÇÓIS 
PAULISTA, com sede social a rua Conceição Martins da Silva, n° 200, 

Núcleo Habitacional Luiz Zillo, Lençóis Paulista/SP 
CNPJ/MF n° 05.502.311/0001-72.

EDITAL DE CONVOCAÇAO 
- AGE Assembléia Geral Extraordinária

Convoca seus cooperados para reunirem-se em A.G.E/A.G.O a realizar-se no 
dia 19 de Fevereiro de 2007 às 16 e 17h respectivamente no refeitório da 
Usina de Reciclagem de Lençóis Paulista/SP, tendo por objetivo as seguintes 
ordens do dia:

a) alteração do estatuto social
b) eleição da diretoria

Lençóis Paulista,
18 de janeiro de 2007 
Gicelma Francisco dos Santos 
Presidenta

PREFEITURA M. MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES - EXTRATO DO EDITAL 06-2007-AVISO DE LICITAÇÃO

PROCESSO: 13-2007 ÓRGÃO: Prefeitura M. Macatuba OBJETO: aquisição de pães lisos, macios com 

30 g. para merenda escolar, entrega diária, até 31/12/07. MODALIDADE: Tomada de Preços ENCERRA
MENTO: 05/02/07 14:00 h. DESCRIÇÃO DO EDITAL: Acha-se aberta na Prefeitura de Macatuba, a T.P.

05-2007, do tipo menor preço por item, para aquisição de pães lisos, macios, com 30g. para merenda escolar, 
para consumo até 31/12/07. Os interessados em participar deverão cadastrar-se na Prefeitura de Macatuba, até 

02/02, às 16:00 h., satisfazendo as exigências do art. 27 da Lei 8666/93. O edital, na íntegra, poderá ser lido e 
obtido no Setor de Licitações, na Rua São Paulo, 12-45, centro, das 8:00 às 11:00 e das 13:00 às 16:00 horas, 

nos dias úteis. Quaisquer informações poderão ser obtidas através do telefone 14-3298-9811/3298-9832 
Macatuba, 16 de janeiro de 2.007 

Coolidge Hercos Junior Prefeito Municipal



C O P A  S Ã O  P A U L O

Berçário de craques
Sete jogadores que se destacaram defendendo o CAL na 

Copinha despertam interesse de olheiros dos grandes clubes

Da  red açã o

Competição que tem como 
objetivo revelar novos craques 
para o fUtebol brasileiro, a Co
pa São Paulo de Futebol Júnior 
teve uma das sedes em Lençóis 
não por acaso. Representan
tes de empresários de grandes 
clubes estiveram no Município 
durante a disputa das partidas 
à caça de novos talentos. Os 
olheiros - como são chamados 
-  voltaram para casa interessa
dos em pelo menos sete atletas 
do alvinegro: Nilton, Paraíba, 
Rodrigo, Willian, Fernando Fa- 
bri, Felipe e Jajá, os que mais se 
destacaram na competição com 
a camisa do CAL.

Lençóis foi sede da chamada 
Copinha pela quinta vez, cabe
ça do grupo C que teve também 
Santo André (SP), Paraná Clube 
(PR) e Luverdense (de Lucas do

Rio Verde, no Mato Grosso).
O meia Nilton assinalou 

dois gols no empate de 3 a 3, 
na estréia do Lençoense contra 
o Luverdense. O atleta desperta 
interesse de Fluminense e Vasco 
(ambos do Rio de Janeiro), Pa
raná Clube, Marília e Santos.

O atacante Willian fez o se
gundo gol contra o Paraná Clube 
no domingo 14, em que o CAL 
empatou em 2 a 2 e manteve até 
os minutos finais a esperança de 
seguir na competição. O camisa 
8 do alvinegro foi procurado 
por um representante do ex-jo
gador Bismark, hoje empresário 
e trabalhando junto a grandes 
equipes como Vasco e Grêmio.

Outros destaques do CAL 
na Copinha foram o volante 
queridinho da torcida, Paraíba, 
e o zagueiro Rodrigo. A dupla 
está cotada para se transferir 
para o Palmeiras.

Já o atacante Felipe recebeu 
propostas do Marília, São Carlos 
e Paraná Clube. O centroavante 
Fernando Fabri - que já passou 
pelo Santo André - pode retor
nar ao clube depois do desem
penho na Copa São Paulo de 
Futebol Júnior, em Lençóis. O 
também centroavante Jajá pode 
disputar o Campeonato Paulista 
de Juniores deste ano pela equi
pe do Noroeste de Bauru.

O supervisor do CAL, Jaime 
Pereira, admitiu que os con
tatos e as negociações com os 
clubes estão sendo feitos pelo 
presidente do clube, Apareci
do Inácio da Silva, o Cidão. 
Até o final de ano, Pereira deve 
se transferir para o Atlético de 
Madrid, aonde trabalharia com 
o seu irmão e ex-jogador Luiz 
Pereira (ex-Palmeiras). O ex- 
alviverde atua nas categorias de 
base da equipe espanhola.

2  ̂ Copa Máster começa no sábado
Está marcada para sábado

20 a primeira rodada da 2® 
Copa Máster, competição vol
tada para atletas a partir dos 
40 anos. Oito equipes se ins
creveram: Primavera, Botafo
go, Máster CAL, Máster Clube
21 de Outubro, Lenha 50, Pos-

tão, Cruzeiro e Borebi.
Os dois primeiros jogos es

tão marcados para as 14h30. 
Assim como é feito com a Co
pa Regional, haverá duas par
tidas simultâneas. No Centro 
de Lazer do Trabalhador, tem 
Primavera contra Botafogo.

Entre os craques revelados na Copinha, Paraíba é um dos atletas que chamaram a atenção dos olheiros

M A C A T U B A

Frigol e Primavera goleiam na Copa Regional

No estádio municipal Ama
deu Artioli, o Máster CAL en
frenta o Máster Clube 21 de 
Outubro. Outros dois jogos 
acontecem às 16h30. No Cen
tro de Lazer, o Lenha 50 pega 
o Postão e no estádio Amadeu 
Artioli tem Cruzeiro e Borebi.

Começou com duas gole
adas a 1® Copa Regional de 
Futebol, da Secretaria de Es
portes de Macatuba. Os jogos 
foram realizados no domin
go 14, no estádio municipal 
Amadeu Artioli e no Centro 
de Lazer do Trabalhador.

O maior placar da rodada 
aconteceu justamente no pri
meiro jogo. Itabom tomou um 
chocolate de 8 a 0 do Prima
vera. Outra equipe que goleou 
foi o Grêmio Frigol: 7 a 0 so
bre o Criciúma. Na rodada, o 
Guarani venceu o CSK por 2 a 
0. Pelo mesmo placar, Duratex 
derrotou o Meninos da Vila. O

Atlético venceu o Cup por 2 a 
1. O Grêmio Lwart tinha jogo 
marcado contra Borebi, mas 
a equipe desistiu da competi
ção. Os organizadores não de
finiram a nova tabela depois 
que a Lwart saiu. Quem tinha 
jogo marcado contra a equipe 
vai folgar na rodada.

A 1® Copa Regional reú
ne 16 equipes de Macatuba 
e região, divididas em quatro 
grupos. O grupo A é formado 
por CSK, Vanglória, Guara
ni e Santa Luzia. No grupo B 
tem Borebi, Meninos da Vila 
e Duratex. Criciúma, Palestra, 
Frigol e Santa Cruz formam

o grupo C. No grupo D estão 
Primavera, Itabom, Atléti
co, Cup e Cruzeiro. Os jogos 
acontecem no Centro de Lazer 
do Trabalhador e no estádio 
municipal Amadeu Artioli.

A segunda rodada aconte
ce no domingo 21. Às 10h tem 
Cruzeiro e Itabom no Centro 
de Lazer. Às 14h30, a equipe de 
Vanglória pega o Santa Luzia 
no Centro de Lazer e no Ama
deu Artioli, Palestra enfrenta o 
Santa Cruz. Os dois últimos 
jogos são às 16h30. No Centro 
de Lazer tem Borebi e Duratex 
e no Amadeu Artioli, o Prima
vera encara Atlético.

DIA 19,DE JANEIRONA FOUR

GARANTA JA  O SGU CONVITE 

ANTECIPADO LIMITADO

R$ 10,00
LOCADORA HOLLYWOOD. 
BAR DO BICHANO FOUR. 
CINTIA FOTOGRAFIAS 

E VIAGEM & CIA.

INFOUR: 3264 5100
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RESTAURANTE

Avenida 9 de Julho, 964 - Centro 
Lençóis Paulista - SP

A REVELAÇÃO
FOXm  FILMES

36 poses: R$ 18,í)0
I * | J   ̂\  24 poses: R:ji 12,00

/  » 12 poses: 6,(K>

CÓPIA DIGITAL
10x15: R$ 0,70

Rua Dr. A ntonio T edesco, 208 • Centro
Fone 3263  1139


